



CELEBRACIÓN COLEGIAL DEL DÍA DE LA PAZ



30 DE ENERO DE 2019

Manifiesto.

Un año más, nos reunimos todos, alumnos y profesores, para manifestar nuestro rechazo a la violencia, y demostrar con nuestra unión, el deseo profundo de conseguir un mundo en Paz. Sabemos, que hay situaciones de violencia y guerra que rompen con el sueño, que es un mundo en Paz, donde todos pudiéramos ser felices.

Hoy hemos salido de nuestras clases, hemos parado nuestro reloj, para manifestar con nuestros gestos y canciones que queremos un mundo en Paz. Por eso, traemos palomas de papel con la Palabra Paz, en diferentes idiomas y lenguas. Queremos que desaparezca la violencia y estalle la Paz en cualquier rincón del mundo.

Hoy miércoles, 30 de enero, estamos de Fiesta por la Paz. Pero no debemos olvidar que la paz no es cuestión de un día, tenemos que trabajar para conseguirla todos los días del año: **AVANZAR HACIA LA PAZ DEPENDE DE NOSOTROS.**

Educar para la paz lleva implícitos otros valores y nosotros queremos apostar por todos ellos: justicia, democracia, solidaridad, tolerancia, convivencia, respeto, cooperación, amor a la verdad,...

La paz debe empezar en nuestro entorno para que podamos transmitirla allá donde vayamos.